



## Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

**PENGARUH DAYA FISIK DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP  
PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN BAGIAN PRODUKSI PUSAT  
PENGOLAHAN KARET RAKYAT (PPKR) PT. PERKEBUNAN  
NUSANTARA V BUKIT SELASIH INDRAGIRI HULU**

**Nining Fuji Astria Nasution  
11371201161**

Penelitian ini dilakukan pada Pusat Pengolahan Karet Rakyat (PPKR) PT. Perkebunan Nusantara V Bukit Selasih Indragiri Hulu. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh secara parsial dan simultan daya fisik dan lingkungan kerja terhadap produktivitas kerja karyawan pada Bagian Produksi Pusat Pengolahan Karet Rakyat (PPKR) PT. Perkebunan Nusantara V Bukit Selasih Indragiri Hulu. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh karyawan bagian produksi Pusat Pengolahan Karet Rakyat (PPKR) PT. Perkebunan Nusantara V Bukit Selasih Indragiri Hulu yang berjumlah 79 orang, teknik pengambilan sampel dilakukan dengan menggunakan metode sensus, yaitu keseluruhan populasi dijadikan sampel sebanyak 79 orang. Analisis data dalam penelitian ini adalah analisis kuantitatif dengan menggunakan metode regresi linier berganda dan data tersebut dianalisis menggunakan program SPSS 17.

Hasil penelitian diperoleh persamaan regresi linier berganda sebagai berikut  $Y = -1,237 + 0,254 + 0,403 + e$ . Nilai t hitung daya fisik sebesar  $2,635 > t$  tabel sebesar 1,992 dengan nilai signifikansi sebesar 0,010 terdapat pengaruh positif yang signifikan antara daya fisik terhadap produktivitas karyawan perusahaan. Nilai t hitung lingkungan kerja sebesar  $12,271 > t$  tabel sebesar 1,992 dengan nilai signifikansi sebesar 0,000 terdapat pengaruh positif yang signifikan antara variabel lingkungan kerja terhadap produktivitas karyawan perusahaan. Nilai F hitung sebesar 110,075 lebih besar dari pada F tabel sebesar 3,12 dengan nilai signifikansi sebesar 0,000 maka terdapat pengaruh simultan daya fisik dan lingkungan kerja terhadap produktivitas karyawan. Dengan nilai korelasi (nilai R) sebesar 86,2%. Nilai R square sebesar 74,3% menunjukkan bahwa variabel daya fisik dan lingkungan kerja dapat menjelaskan variabel produktivitas, sedangkan sisanya dijelaskan oleh variabel yang tidak diteliti. Disarankan untuk perusahaan dalam rangka meningkatkan produktivitas kerja karyawan pihak perusahaan harus memperhatikan faktor-faktor yang mempengaruhi produktivitas para karyawannya antara lain dengan memperhatikan daya fisik dan menciptakan lingkungan kerja yang kondusif dan harmonis.

**Kata Kunci :Daya Fisik, Lingkungan Kerja dan Produktivitas.**